

de cet ineffable mystère. Mais à ces deux termes s'unit le troisième, le Saint-Esprit, amour substantiel procédant éternellement de l'un et de l'autre, comme la vivante et mutuelle communication du Père et du Fils ; trois termes distincts dans l'unité de la nature divine, source de toute vie, cause initiale de ce qui existe.

Aimons et adorons notre Dieu de toute notre âme, de tout notre esprit et de toutes nos forces, en répétant avec l'Eglise : Gloire au Père et au Fils et au Saint-Esprit dans les siècles des siècles ! ”

MANDEMENT

DE

MONSEIGNEUR EDOUARD - CHARLES FABRE

ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL

*Ordonnanc une quête en faveur de l'Asile St-Jean de Dieu, détruit
par un incendie, le 6 mai 1890.*

EDOUARD-CHARLES FABRE, par la Grâce de Dieu et du Siège
Apostolique, Archevêque de Montréal, etc.

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses, et
à tous les fidèles de l'Archidiocèse de Montréal, salut et bé-
nédiction en Notre Seigneur.

Nos Très Chers Frères,

Dieu, qui veut convertir en les châtier les peuples coupables,
leur envoie des fléaux qui sont les instruments de sa justice et
de sa miséricorde.

Souvent aussi, il se plaît dans son infinie bonté à visiter par